

HUMAS

Danramil 0824/12 Kaliwates dan Anggotanya, Terima Tumpeng dan Ucapan Selamat HUT Ke 79 TNI dari Forum RW/RT

Siswandi - KALIWATES.HUMAS.CO.ID

Oct 9, 2024 - 12:17



JEMBER – Nuansa HUT Ke 79 TNI masih bersemarak dikalangan masyarakat Kabupaten Jember, nampak di Makoramil 0824/12 Kaliwates masing ada

sejumlah masyarakat yang tergabung dalam Forum Rukun Warga (RW) dan Rukun Tetangga (RT) Kelurahan Kaliwates yang mengeruduk Makoramil 0824/Jember dengan membawa tumpeng dan mengucapkan selamat Ulang Tahun Ke 79 TNI.



Situasi ini memang tidak terencana dan sempat mengagetkan Danramil 0824/12 Kaliwates beserta anggotanya, melihat kedatangan sekelompok orang dipimpin Camat Kaliwates M Suryadi dan Bendahara Forum RW/RT H Teguh tersebut sambil membawa tumpeng.

Sambil menyanyika selamat ulang tahun Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno langsung menyambut kedatangannya dan menyampaikan terima kasih dan mengajak semuanya memasuki Makoramil 0824/12 kaliwates.

Dalam sambutannya H Teguh menyampaikan, yang pertama kami bersama-sama seluruh anggota Forum RW/RT serta masyarakat Kelurahan Kaliwates, menyampaikan selamat HUT ke 79 TNI, semoga TNI selalu jaya dalam mengawal kedaulatan NKRI, semoga Koramil 0824/12 Kaliwates sebagai bagian dari TNI senantiasa aktif memberikan pembinaan dan melaksanakan kegiatan kewilayahan menunggal dengan masyarakat Kelurahan Kaliwates.

Kapten Inf Suwarno selaku Danramil 0824/12 Kaliwates juga menyampaikan terima kasih, di HUT Ke 79 TNI ini panjenengan semua mewakili masyarkat mengadakan kejutan seperti ini, terima kasih sekali lagi tentunya saya atas nama keluarga besar TNI maupun atas nama Koramil 0824/12 Kaliwates atas sinergitasnya selama ini, sehingga kita dapat bersama-sama melaksanakan kegiatan-kegiatan kewilayahan, dalam mendukung Pembinaan Teritorial yang menjadi tugas pokok Koramil.



Dandim 0824/jember Letkol Arm Indra Andriansyah saat kami konfirmasi melalui selulernya, menyikapi kegiatan tersebut tentunya ikut menyampaikan terima kasih, kepada anggota Koramil 0824/12 Kaliwates saya juga mengapresiasi kinerjanya selama ini terbukti mendapatkan simpati dari masyarakat.

Ini sebuah kepercayaan masyarakat yang harus kita pelihara dan terus kita tingkatkan dimasa mendatang, dalam mengoptimalkan pengabdian kita kepada masyarakat serta dalam meningkatkan pembinaan teritorial serta memantapkan kemanunggalan TNI-Rakyat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)